

Ciudad de México, 24 de mayo de 2024
Boletín 187/24

DESDE IZTAPALAPA, LLAMA CLARA BRUGADA A NO VENDER EL VOTO Y EVITAR QUE LLEGUE LA CORRUPCIÓN A LA CIUDAD QUE REPRESENTA LA DERECHA

- La futura jefa de Gobierno llevó a cabo asambleas en San Sebastián Tecoloxtitlán, Chinampac de Juárez y Barrio San Antonio
- “Taboada no creció, Taboada va a perder la Ciudad de México, y están desesperados”, destacó
- Llamó a salir a arrasar en las urnas el próximo 2 de junio ante la primera oportunidad que existe de gobernar la capital con una mirada desde la periferia

“No permitamos que la derecha compre el voto”, cualquiera que lo estén obligando a votar por el contrincante y tenga miedo de hablar, “yo los voy a apoyar, a nadie voy a dejar sola o solo, y menos cuando se trata de un tema político, vamos a documentar todo lo que quieren hacer”, señaló la próxima jefa de Gobierno, Clara Brugada, ante la multitud de simpatizantes que se dieron cita en la asamblea que sostuvo esta tarde en la colonia Chinampac de Juárez.

“Taboada no creció, Taboada va a perder la Ciudad de México, y están desesperados, así que no permitamos que la derecha compre el voto; quiero que todos salgan con una camiseta que diga “yo no compro mi voto”, conminó Brugada.

Durante las asambleas realizadas en el pueblo de San Sebastián Tecoloxtitlán, Chinampac de Juárez y Barrio San Antonio, la futura jefa de Gobierno de la capital, aseguró que Iztapalapa jugará un papel importante en los presentes comicios, pues “es el bastión de la transformación”.

Destacó que es la primera vez que existe “la oportunidad de gobernar la Ciudad de México con una mirada desde la periferia, siempre han visto a Iztapalapa como

lo más lejano, como lo más abandonado y ahora lo vamos a ver como lo primero”.

Brugada Molina, hizo un llamado a votar parejo por todos los candidatos de la coalición “Sigamos Haciendo Historia” conformada por Morena, PT y PVEM, el próximo 2 de junio, y pidió “a todas y todos, a todas las organizaciones presentes, a los que han luchado por hacerse de su vivienda en Cabeza de Juárez, que es la hora de salir a votar con todo, es la hora de que Iztapalapa arrase y que llenemos las urnas de votos, esperanza y transformación”.

“Es un momento muy importante en el que ustedes tienen que salir a votar, salgamos todos con la familia, no dejemos que gane la corrupción, no dejemos que ganen los que quieren recortar los programas sociales, no dejemos que ganen los que quieren aumentar el precio del metro y privatizar el agua, no dejemos los que miran de manera clasista a Iztapalapa”, enfatizó.

Previamente, ante vecinos del pueblo de San Sebastián Tecoloxtitlán, resaltó que “a oposición no tiene idea de cómo gobernar esta ciudad, porque su solución a todos los problemas es la privatización.

La próxima jefa de Gobierno aseguró que el próximo 2 de junio, cuando la ciudadanía salga a votar por la Cuarta Transformación, será derrotada la ley del Metro propuesta de Taboada y el PRIAN, y al mismo tiempo, se garantizará que continúe el subsidio al Metro, que es el mayor programa social que existe en la ciudad.

“Hay problemas del agua y propone privatizar el servicio del agua, como si la privatización fuera la solución, no tienen idea de cómo gobernar esta ciudad, por eso van a perder, por eso le auguramos la derrota a Santiago Taboada, desde aquí, desde Iztapalapa, y van a perder la Ciudad de México, porque esta gran ciudad quiere que continúe la transformación”, aseveró.

Al tomar la palabra, Aleida Alavez, candidata a alcaldesa de Iztapalapa por la coalición “Sigamos Haciendo Historia”, aseguró que en esta demarcación el pueblo quiere que siga la transformación, y que a esa caballada flaca que trae la

oposición la van a derrotar el próximo 2 de junio.

Dijo que en la oposición ya se descararon con la compra del voto, pero afirmó que en Iztapalapa están organizados para defender la Cuarta Transformación; "pierda cuidado", señaló al dirigirse a Clara Brugada.

Resaltó que como parte de su plan de gobierno, impulsará el reverdecimiento de la demarcación, así como la creación del Sistema de Cuidados más grande de la ciudad, toda la política social impulsada por Clara Brugada continuará y se ampliará.

"En Iztapalapa no estamos por ganar, estamos por arrasar, ni un voto al PAN, PRI ni al PRD", resaltó.

En la última asamblea del día, celebrada en Barrio San Antonio y encabezada por Ernestina Godoy, la candidata al Senado remarcó que toda la Ciudad de México sabe que Clara Brugada será la próxima jefa de Gobierno, porque ha levantado emoción y esperanza al comprometerse a hacer de la capital del país la ciudad con la mejor política social.

Godoy Ramos, resaltó que Brugada lleva en su corazón a los habitantes de esta demarcación, además de haber recorrido las 16 alcaldías, escuchando y difundiendo sus acciones de movilidad, seguridad, vivienda, y la creación y fortalecimiento de programas sociales.

Llamó a los iztapalapenses a hacer uso de la fuerza que tienen con la credencial de elector, para evitar el regreso de la corrupción y lograr que continúe la transformación. Finalmente, pidió salir a votar para lograr la gran proeza de conseguir 35 millones de votos, dar el triunfo a Clara Brugada, a Claudia Sheinbaum, y a los diputados locales, federales y senadores.

En las asambleas llevadas a cabo en Iztapalapa se contó con la participación de Aleida Alavez, candidata a alcaldesa de Iztapalapa; Ernestina Godoy, candidata al Senado; Ana Karina Rojo Pimentel, candidata diputada federal; así como Martha

Ávila Ventura, Juan Estuardo, Miguel Macedo Valeria Cruz, candidatos a diputados locales.

—oo00oo—